令和2年度 豊浜小 学校だより 1月号 R3.1・8

豊純の子

検 訓 明るく 正しく 強く

学校教育目標挑戦し高め合う子

校長から豊浜っ子の皆さんへ

3学期始業式の話 R3. 1. 5



元気よく新年のあいさつをしましょう。「明けましておめでとうございます。」

令和3年が、そして3学期が始まりました。新しい年を迎え、皆さんはそれぞれ新年の目標を立てたと思います。その目標に向けて全力ですすんでください。同時に、4月から上の学年や新しい学校でがんばるため、3学期をその準備の時にしてください。

「3学期は0学期」という言葉を知っていますか。3学期は学年のおしまいの学期ですが、新しい学年や学校に向けて準備する学期でもあります。3学期は52日しかありません。その短い期間の中で、上の学年や学校で困らないように準備をすすめてください。

ではどんな準備をすればよいでしょうか。特に大切なことを2つ、今から話します。

① 学びを「自分ごと」にしよう。

これから教室に大きな箱を置く工事をします。何のために大きな箱を置くかわかりますか。実はこの中にパソコンやタブレットを何台も入れて、豊浜っ子全員がいつでもパソコン・タブレットを使えるようにします。すごいですね。これは日本全国で行われる「GIGA(ギガ)スクール構想」という取り組みによるもので、3学期はその準備がいろいろと行われます。



パソコンやタブレットをたくさん使えるようになると、学校や家庭での学びは大きく変わります。例えば今までは意見を言うときは手を挙げて一人ずつ発表していましたが、これからは全員の意見をパソコンで伝えあうことができます。また、パソコンやタブレットを家に持って帰れば、先生の授業を家でも受けることができます。つまり皆さん一人一人が新しい学びに挑戦しなければならないのです。もちろん、それを支える先生たちも負けずに勉強して準備します。新しい学びを「自分のこと」つまり「自分ごと」としてとらえ挑戦できる人は、学びの力をぐんぐん伸ばすことができます。

② 健康を意識して過ごそう。(1月のめあて)

この3学期、もう一度みなさんの感染症対策を見直し、完璧にしてください。

マスクをするのを忘れている人がいたらどうしますか。「〇〇さん、マスクをしようよ。」と教えてあげましょう。外や他の部屋から教室に戻ってきたとき、手洗いやうがいをしていない人がいたらどうしますか。「みんな手洗いやうがいをしようよ。」そう声をかけましょう。人が集まりすぎていたら「みんな密だよ。両手間隔に広がろう。」そう声をかけましょう。言う勇気がない人は、近くにいる先生にそっと伝えてください。先生が声をかけてくれます。自分の健康を守ることは、

豊浜っ子みんなの健康を守ることにつながります。

皆さん一人一人が4月からの自分を思い浮かべながら、3学期52日を過ごしましょう。「3学期は0学期」。この言葉を忘れないでくださいね。これでお話を終わります。



始業式でめあての発表をした代表のみなさん

<地域一斉あいさつ声掛け運動がありました。>

3学期初日となる1月5日(火)に豊浜地域づくり協議会が中心となって行う「地域ー斉あいさつ声掛け運動」がありました。早朝より北門と南門の入口に地域代表の方々 が立って子どもたちを迎えてくださいました。

子どもたちは、久しぶりの登校で、挨拶の声はまだ本調子ではない様子でしたが、地域のみなさんが見守っている様子を見て、新学期が始まるのだと気持ちを新たすることができました。

コロナ禍の生活の中で人と接する機会が減り、子どもたちの会話や挨拶が少なくなっている中で、自分たちが多くの人から見守られていると感じる機会をいただけるのはありがたいことです。地域の期待に応えられるよう、今後も「さわやかあいさつ」を心掛けることを指導していきたいと思います。



いよいよ3学期が始まりました。



どの子も元気に登校できました。





<┍╸まい羽根募金へのご協力ありがとうございました。>

昨年11月末に行った「赤い羽根共同募金」では、8,686円集まりました。ご協力ありがとうございました。「赤い羽根共同募金」は、県内の福祉活動に役立てられ、その一部は各市町の福祉教育の助成金となります。

本校では、この助成金を活用して4年生が 総合的な学習で学ぶ福祉教育充実のために 「『手足』の障がい講話」「車いす体験」「盲 導犬ユーザー講話」等に取り組んでいます。



R2.12月 車社会福祉協議会の方々を招いて車いす体験をしました。

<ボランティアで植木の剪定をしていただきました。>

12月に豊浜中野在住の加藤道隆さんがボランティアで植木の剪定に取り組んでくださいました。道隆さんは豊浜小の卒業生で造園業を営んでいます。お話を伺うと、剪定のボランティアを申し出たいと思いつつも今まで実現できずにいたそうですが、12月に作業がでそうな日ができたため、思い切って学校に声を掛けてくださったとのことです。

思いがけない地域の先輩からの申し出をお受けし、体育館 西側の植木をきれいに剪定していただきました。

御支援に感謝いたします。





見違えるようにきれいになりました。